

2016年4月21日

インドネシア政府と国際協力銀行との政策対話で講演

株式会社日本格付研究所 (JCR) のプロジェクト&アセットファイナンス部長本多史裕は 2016 年 4 月 21 日、株式会社国際協力銀行 (JBIC) とインドネシア政府とがインドネシア・ジャカルタにて開催した「インドネシアの債券市場の現状と今後の課題」に関する政策対話に出席し、インフラ事業の個別リスク、ケーススタディ、日本における最近の展開の紹介についての講演を行いました。

政策対話の概要(国際協力銀行ウェブサイトへ)

(http://www.jbic.go.jp/ja/information/topics/topics-2016/0518-48129)

JCR は、発行体の6割以上をカバーする日本を代表する格付機関として、日本における金融市場の発展や格付の果たす役割に関する経験・知見を共有することにより、新興国の金融市場の発展にも努めています。詳細については、ホームページ「グローバルな取り組み」をご参照ください。

株式会社日本格付研究所

信用格付業者 金融庁長官(格付)第1号

〒104-0061 東京都中央区銀座 5-15-8 時事通信ビル